

5.—M. l'échevin Duquette se présente devant a Commission et demande que les règlements *re* Carrières de pierre et Matières explosives soient mises en force.

Résolu: D'accéder à cette demande et de prier l'inspecteur des Edifices d'agir en conséquence.

6.—Soumise et lue une requête des citoyens qui résident dans le voisinage de la rue Montcalm, demandant que soit placée une lampe en haut de la rue Montcalm.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: "De renvoyer cette requête au surintendant de l'Eclairage avec prière d'y faire droit".

7.—Soumis et lus les rapports favorables suivants de l'inspecteur des Edifices:

a) *Re* Demande de MM. David R. Brown et Hugh Vallance, architectes, au nom de la "Standard Shirt Mm'g Co." pour permission d'ériger une bâtisse (mill construction) sur l'avenue DeLorimier.

b) *Re* Demande de M. Mark Workman, à l'effet d'ériger un magasin (mill construction) sur la rue Sainte-Catherine, en arrière de la Galerie des Arts.

c) *Re* Demandes de MM. Arthur Lachois et Therrien & Gareau, pour permission d'ouvrir des cours à bois de sciage.

d) *Re* Demandes de MM. Frank Schleifer et Hall Frères à l'effet d'ouvrir des cours à bois.

e) *Re* Demande de M. David Dion pour permission d'ériger une forge au No 1900 avenue Papineau.

Résolu: De présenter au Conseil des rapports recommandant que ces permissions soient accordées.

10.—Soumise et lue une lettre de l'Association des Assureurs *re* la pose des fils électriques à Montréal, lettre renvoyée à cette Commission par le Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que cette lettre soit de nouveau renvoyée au Conseil avec recommandation de la référer à la Commission des Conduits.

11.—A la demande de M. l'échevin Duquette, est soulevée la question des poteaux.

Résolu: De prier M. le président de s'entendre avec le Département en Loi à ce sujet.

12.—Soumise et lue la lettre de démission du contremaître Thos. Hogan, de la brigade des pompiers.

Résolu: Que cette résignation soit reçue et acceptée.

13.—A la suggestion de M. l'échevin Dagenais, M. l'échevin David propose, et il est

Résolu: Que M. Owen Reilly soit nommé contremaître avec salaire annuel de \$750.

14.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies *re* logement du capitaine Taylor à la station No 2, rue Saint-Gabriel.

Renvoyé de nouveau au chef, pour de nouveaux renseignements.

15.—Est soulevée la question de la station No 17.

Résolu: De prier l'assistant-inspecteur des Edifices de préparer un rapport sur les matériaux requis pour les changements à exécuter à la station No 17.

16.—Est soulevée la question des murs de la station No 8.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De prier l'inspecteur des Edifices de préparer les devis requis et d'inviter les entrepreneurs à soumissionner.

17.—*Résolu*: De différer jusqu'à la prochaine assemblée la prise en considération des soumissions reçues pour les réparations requises au toit de la station No 16.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 26 JUIN

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS.

1. *Finances et Voirie.*—Pour un crédit de \$92,000 pour paver certaines rues.
2. *Voirie.*—Pour opérer le virement d'une somme de \$1,500 pour paver une partie du Boulevard St. Laurent.

5.—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that the by-laws *re* stone quarries and explosive material be enforced.

Resolved: That the request be acceded to, and that the Building Inspector instructed accordingly.

6.—Submitted and read a petition from the citizens residing in the vicinity of Montcalm street, asking that a light be placed at the head of Montcalm street.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the petition be referred to the superintendent of the Light Department, with instructions to accede to the request.

7.—Submitted and read the following favorable reports from the Building Inspector:

(a) *Re* Application of Messrs. David R. Brown and Hugh Vallance, architects, on behalf of the Standard Shirt Manufacturing Co., for the erection of a building, (Mill construction), on De Lorimier Avenue.

(b) *Re* Application of Mr. Mark Workman for the erection of a store, (Mill construction), on Ste. Catherine st., in rear of the Art Gallery.

(c) *Re* Application of Messrs. Arthur Lacroix, and Therrien & Gareau for the opening of lumber yards.

(d) *Re* Applications of Messrs. Frank Schleifer and Hall Brothers for the opening of cord wood yards.

(e) *Re* Application of Mr. David Dion for permission to erect a blacksmith shop, at No. 1900 Papineau Avenue.

Resolved: That reports be made to City Council recommending that said requests be granted.

10.—Submitted and read a letter from the Canadian Fire Underwriters' Association *re* electric wiring in Montreal, referred from Council.

Resolved: That the letter be referred back to Council and recommending that it be referred to the Conduit Committee.

11.—At the request of Ald. Duquette, the question of the erection of poles was then taken up.

Resolved: That the chairman be requested to confer with the Law Department concerning the matter.

12.—Submitted and read the resignation of Thos. Hogan, foreman of Fire Brigade.

Resolved: That the resignation be received and accepted.

13.—At the suggestion of Ald. Dagenais,

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That Owen Reilly be appointed to the position of foreman at a yearly salary of \$750.

14.—Submitted and read a report from the Chief of the Fire Department *re* lodging of Capt. Taylor, at No. 2 Fire Station, St. Gabriel street.

Referred back to the Chief for further report.

15.—The question of No. 17 Fire Station was again taken up.

Resolved: That the Assistant Building Inspector be instructed to prepare a report of required material for the modification of No. 17 Fire Station.

16.—The question of the walls of No. 8 Fire Station was again taken up.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the Building Inspector be requested to prepare specifications, and that contractors be invited to tender.

17.—*Resolved*: That the consideration of the received tenders for the repairs of the roof of No. 16 Fire Station be deferred until next meeting.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 26th OF JUNE

ORDER OF THE DAY

REPORTS.

1. *Finance and Road.*—For an appropriation of \$92,000 to pave certain streets.
2. *Road.*—To vary \$1,500 to pave portion of St. Lawrence Boulevard.